

# 大阪電気通信大学 まさつらカルタ通信

第1号



こんには。私たち大阪電気通信大学 木子班は「橋正行」のカルタを製作しています。多くの人に橋正行の魅力が伝わるカルタを作りたいと思います。まさつらカルタ通信では私たちの製作過程を紹介していきます。

私たちは最初、橋正行という武将のイメージが掴めず、いきなりカルタ作りに着手、というのは難しい状況でした。そこで、橋正行という武将を理解するため、「橋正行の会」の方々による講義や一度の学外学習を経てカルタ作りをスタートさせました。今号ではイメージ作りのためにどのような講義や学外学習を行ったのかをお伝えします。

五月十一日。この日は一回目の学外学習が行われ、奈良の吉野山にある<sup>吉野山</sup>に行きました。橋正行の会、会長の藤谷さんと向かいました。

近鉄電車の吉野駅から徒歩およそ三十分弱。自然豊かな場所に<sup>吉野山</sup>はあります。橋正行の髪が奉納されている<sup>藤原</sup>後醍醐天皇の塔<sup>後醍醐天皇</sup>などを見て回りました。また藤谷さんや住職の方から橋正行の数々のエピソードを聞きました。



六月九日の一回目の学外学習では、天満橋、四條駅近辺で様々な場所に見学に行きました。「<sup>天満宮</sup>天満宮」と言わば語り継がれている渡辺橋・義朝の跡地や<sup>天満宮</sup>天満宮などを見学しカルタ製作のイメージを増しました。

## まさつらくんの ちょっとこばなし

お楽しみに！

「彼岸花」という映画で僕の吟詩が出てきます。唄い終わって後みんなが「いい唄だな」と感動してくれました！探してみてください！



そしてカルタの句が決定し、本格的な製作活動が始まりました！木子班全員で協力し合い素晴らしいカルタを製作します！



講義では橋正行の会による橋正行についての講義や、紙芝居、詩吟などを披露していました。とても有意義な講義でした。

